

CIRCUIT DES 24H – LE MANS

Mise aux normes et en accessibilité handicaps de la tribune George Durand



A propos de ce projet

Parmi les nombreuses tribunes présentes sur le Circuit des 24h du MANS, certaines n'étaient pas équipées d'ascenseurs ou de façon incomplète. C'était le cas de la tribune Georges DURAND qui a nécessité la construction d'un ascenseur et l'aménagement d'espaces adaptés pour accueillir aux différents niveaux les personnes handicapées PMR. L'extension prend place près du Hall d'entrée et s'habille des couleurs et matériaux préexistants.

La tribune SINGHER plus ancienne comprenait déjà un ascenseur, mais certains gradins n'étaient pas desservis. L'installation d'un élévateur vitré permet de les relier désormais au salon situé à moins de 2m en contrebas.



Maîtrise d'Ouvrage

Syndicat Mixte du Circuit des 24 heures du Mans

Maîtrise d'Œuvre

AIRE Atelier d'Architecture
CARRE D'AIRE
Electricité, Economie, O.P.C.

Mission

Conception

Lieu

Le Mans - 72000

Coût

280 468 € H.T.

Programme

Mise aux Normes et Mise en Accessibilité Handicaps

Fin des travaux

2014

